

Wir danken euch von Herzen für die Anteilnahme beim Abschied von

# **Edith Hagmann-Egger**

Es hat uns berührt zu spüren, wie viele Menschen unsere Mama, Omama, Om und Edith gern hatten und mit ihr verbunden waren. Ihr eigenständiges, aufmerksam zurückhaltendes und liebevolles Wesen hat uns alle geprägt.

Die würdevolle Abschiedsfeier hat uns tief bewegt und wir sind sehr dankbar, dass sie stattfinden konnte.

Besonders danken wir

der Pfarrerin Maren Büchel für ihre liebevolle Begleitung

Maria Sournatcheva an der Oboe und Martin Zimmermann an der Orgel

Klara und Sophie Zimmermann für das Lesen der Worte ihrer Omama

Marianne, Bettina und den Eseln

den Betreuerinnen von Pro Senectute und vom Papillon

allen die ihr bis zuletzt nahe waren

Die Trauerfamilie